



Réseau  européen

AIRE SERVICES

Camping-cars & Campings

Règlement

- L'utilisation de l'emplacement par le camping-cariste doit s'effectuer dans le respect du voisinage.
- Tenir en laisse vos animaux domestiques et ramasser les souillures éventuelles.
- Les prises de courant mises à disposition, depuis la borne de services, doivent être utilisées uniquement pour recharger les accumulateurs des véhicules.
- Veuillez ne pas gaspiller l'eau.
- Les déchets ménagers doivent être placés dans des sacs, et déposés dans des containers prévus à cet effet.
- L'évacuation des eaux usées et des eaux noires s'effectuent exclusivement dans les zones de vidanges prévues à cet effet.
- Vous devez libérer vos emplacements de tout effet personnel à chaque fois que vous quittez l'aire.



Regulation

- The parking spot must be used with respect of the neighbourhood.
- Animals must be kept on a leash, the potential pet's excrements must be pick up by their owners.
- The electric power outlets provided by the pedestal must be used exclusively for recharging the batteries.
- Please ensure that you do not waste water.
- Garbages must be put in plastic garbage bags and placed in containers set up for this purpose.
- The waste water must be removed exclusively in the drain field provided for this purpose.
- You must release your locations from any personal effects each time you leave the area.

Merci et bonne route
Thank you and enjoy your trip